



小中学校の児童生徒と保護者のみなさまへ

本市におけるG I G Aスクール構想の取組みをお知らせする、「茨木っ子 GIGA スクール通信（第4号）」です。第4号では、学校における整備とMicrosoftのサービスについてお知らせします。



次年度に向けて整備が着々と進んでいます！

学校において児童生徒が一人一台タブレットを安全で快適に使用できるようにするための整備を進めています。2学期には、ネットワークの高速化工事や電源の増強工事などを行いました。1月中旬から3月1週目までに、市内全小中学校に児童生徒用タブレット端末や充電保管庫を搬入します。これにより、4月からの運用開始に向けての整備は終了となります。

		令和2年度			令和3年度
		1月	2月	3月	4月～
①	校内の電源の増強とネットワーク高速化工事➔		○
	各教室に充電保管庫の設置➔		○
②	インターネット回線、クラウドサービスの整備➔	○
	教育センターネットワーク、サーバ関係の設定➔	○
③	教員向けタブレットの準備➔	○
④	児童生徒用タブレットの配備	1/18➔3/5	○

充電保管庫の紹介

下に紹介しているのが、各学級に配備される充電保管庫です。扉は左右両開きのシャッター式となっており、観音開きのような扉を開けるためのスペースが節約されています。下校時に保管庫に入れて帰ることで、翌日には充電済みの状態となります。

充電保管庫は、1月中旬から2月末にかけて順次、設置していきます。





新年度から Microsoft Teams を活用します！

次年度から導入されるタブレット端末には、Microsoft（マイクロソフト）の様々なサービスが導入されます。一般的によく使われる Word, Excel, PowerPoint といったオフィス機能だけでなく、遠隔授業のための Web 会議やアンケート機能など、教育活動における様々な場面で活用することが可能になります。（※下記 URL 参照）

その中でも、Teams（チームズ）というサービスは、コミュニケーションを深めたり協働で作業したりする際に活用できるコンテンツが充実しています。（※下記 URL 参照）



オンラインでのコミュニケーション



資料や画面の共有

（下記 URL より）

上記以外にも、教職員が作った教室（デジタル空間）で資料の配布や課題の提出等も行うことができます。また、Microsoft のサービスでは、一人ひとりにアカウントが配布されますので、安全性が向上します。本年度 2 学期以降、市内全小中学校で ZOOM を活用し双方向通信を行ってきましたが、新年度 4 月以降については、教職員・児童生徒間の基本的なやりとりは Teams を活用します。

各サービスをどのように運用していくかについては、今後推進チーム等で検討していきます。

Microsoft 365 Education GIGA Promo（サービス全般）について

⇒<https://www.microsoft.com/ja-jp/biz/education/default.aspx>



Teams について

⇒<https://www.microsoft.com/cms/api/am/binary/RE4r1Mk>

次号（第 5 号）は、2 月発行の予定です。今後も、市教委 GIGA スクール推進チームで検討したことを、順次、本通信でお知らせいたします。



茨木市教育委員会 G I G A スクール推進チームとは、市内小中学校の教職員と市・市教育委員会の関係各課が集まり、本市の GIGA スクール推進について協議する組織です。

（事務局）茨木市教育委員会 教育センター
電話 072-626-4400